

Massagen für motivierte Mitarbeiter

Firma Albromet feiert ihr 25-Jähriges und bekommt einen Preis

Geretsried – Doppelten Grund zum Feiern hatte die Firma Albromet aus Geretsried: Der Anbieter für Aluminiumbronzen und Kupferlegierungen wurde nicht nur 25 Jahre alt, sondern bekam erneut den „Traumfirma-Award“ überreicht. Unter den Gratulanten waren auch Bürgermeister Michael Müller, die neue Wirtschaftsförderin der Stadt, Rebecca Geisler, der Wirtschaftsreferent des Stadtrats, Volker Reeh, sowie Jens Wucherpfennig, Leiter der Industrie- und Handelskammer Weilheim.

Gegründet haben das Unternehmen, das heute 20 Mitarbeiter zählt, im Jahr 1994 Rudolf Fürmetz, Friedrich Hübner und Peter Lang. Neben der Herstellung von Aluminiumbronzen sind die

CNC-Bearbeitung, Werkzeug- und Formenbau sowie die Umform- und Rohrbiegetechnik weitere Standbeine. Albromet exportiert heute in rund 30 europäische Länder und weit darüber hinaus.

Geschäftsführer Peter Lang führt den Erfolg der Firma in erster Linie auf die hohe Motivation der Mitarbeiter zurück: „Alle identifizieren sich mit dem gesamten Unternehmen und bestimmen so letztendlich die Geschicke der Firma im Wesentlichen mit.“ Die Beschäftigten fühlen sich bei ihrem Arbeitgeber offensichtlich wohl: Bereits zum zehnten Mal hat Albromet den „Traumfirma-Award“ verliehen bekommen. In einer anonymen Umfrage waren die Mitarbeiter gebeten worden, Kriterien wie Be-

triebsklima, Wertschätzung, Stress und Weiterbildung zu beurteilen. Das Resümee fiel positiv aus – auch dank der ungewöhnlichen Sozialleistungen: Neben Gesundheitsmanagement und Mitarbeiterbeteiligungen sind monatlich zwei Massagen und die Berechtigung auf einen Firmenwagen Standard.

Laut dem Initiator des Preises, Georg Paulus, kommt Albromet auf ein Gesamtergebnis von 86 Prozent und liegt somit auf Platz sechs der Top-Ten-Preisträger. Und: Bei 17 von 21 Fragen liegt das Unternehmen zweistellig über dem Durchschnitt aller anderen Befragten. „Kein Wunder also, dass 94 Prozent der Albromet-Mitarbeiter ihre Firma als Arbeitgeber weiterempfehlen würden.“



Glückwunsch: Die Firma Albromet aus Geretsried feierte 25. Geburtstag. Zum Jubiläum gab es mit dem zehnten „Traumfirma-Award“ ein ganz besonderes Geschenk.

FOTO: SK